

Le président du Ghana, M. John Kufuor

M. John Agyekum Kufuor est né le 8 décembre 1938 à Kusami. Il a été admis au barreau à Lincoln's Inn (Londres) en 1961. En 1964, il a obtenu à l'Université d'Oxford un baccalauréat avec spécialisation en économie, en philosophie et en science politique, puis une maîtrise à cette même institution.

M. Kufuor a accumulé plus de trente années d'expérience dans la fonction publique. Il a été nommé conseiller juridique principal et directeur municipal de Kumasi en 1967 et élu aux assemblées constituantes du Ghana en 1968-1969 et en 1979, participant alors à la rédaction des constitutions des II^e et III^e républiques.

M. Kufuor est membre fondateur de trois partis politiques, entre autres, le Nouveau Parti patriotique dont il est le président. Par deux fois il a été élu député. Il a été le porte-parole de son pays lors de plusieurs rencontres internationales au cours des années. Comme sous-ministre des Affaires étrangères, il a représenté le Ghana à l'Assemblée générale des Nations unies de 1969 à 1971.

En 1998, M. Kufuor a été choisi par son parti comme candidat à la présidence du Ghana. Vainqueur des élections de décembre 2000, il est devenu président du pays le 7 janvier 2001.

M. Kufuor et sa femme, Theresa, ont cinq enfants.